

Fecha <b>24.09.2009</b>	Sección <b>Deportes</b>	Página <b>19</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

*Por la problemática en Bordo Poniente*

## Ignoran municipios opciones para el deshecho de basura

Angel Castillo Corona

**Toluca, Méx.-** Ante la problemática que vive el gobierno de la Ciudad de México y siete municipios mexiquenses para depositar la basura en el Bordo Poniente, ninguna de estas autoridades han buscado otra opción para el destino final de los residuos que diariamente generan.

Cuauhtémoc Zariñana, director de Prevención y Control de la Contaminación de Agua, Suelo y Residuos de la entidad, señaló que a alcaldes de los municipios que están tirando en Bordo Poniente, se les ofreció una solución integral para que tiraran en otros rellenos, pero los ayuntamientos no han dicho sí a este apoyo; siguen mandando sus residuos a Bordo Poniente que presenta ya un problema de saturación, al que se suma el de las lluvias. Indicó que en la entidad se generan a diario 15 mil toneladas de basura, pero que hay capacidad para captar hasta 7 mil toneladas extras de los

municipios de Ixtapaluca, Chiconcuac, Chiautla, Valle de Chalco, Tenango del Valle, Chalco y Texcoco, gracias a la infraestructura con la que cuenta; esto, de manera temporal, en tanto se soluciona el problema del tiradero Bordo Poniente.

Reiteró que desde el punto de vista ambiental, el Bordo debe ser cerrado para evitar la contaminación que genera principalmente al suelo, ya que la cuarta etapa en la que se encuentra operando está llegando a su final y deben de ser medidas de tratamiento, medidas de restauración, de monitoreo de lo que pasa cuando se deja de disponer

El funcionario, descartó que la entidad pueda sufrir un panorama similar al del DF para el confinamiento de residuos, pues cuenta con 100 sitios de disposición para desechos sólidos, 9 son rellenos sanitarios, con 1 planta de tratamiento, así como 37 lugares controlados y 53 más no controlados.

